

« Sans votre aide, difficile d'en assurer le succès »

« L'association Ligériens de Cœur a vu le jour en juin 2014 avec 13 Turquantois de souche ou d'adoption. En octobre 2015, elle comptait 104 adhérents, et fin octobre 2016, nous étions 178 », confie son président Jean-Claude Le Ficher.

Ce dernier avait convié, vendredi soir, les bénévoles, leurs accompagnants et les élus, à une soirée de remerciements. 113 des 178 adhérents de l'association Ligériens de Cœur sont originaires des Pays-de-la-Loire. Les autres viennent de l'Île-de-France (25), du Centre Val-de-Loire (24) et des autres régions de France, mais aussi de l'étranger : Allemagne, Canada et Belgique. « La ventilation des adhésions se compose de 63 membres actifs et de 110 adhérents en soutien, de quatre membres d'honneur et d'un bienfaiteur. Ces chiffres peuvent encore évoluer d'ici la fin de l'année 2016 », commente Jean-Claude Le Ficher.

Le président rappelle que l'association, c'est aussi un jardin partagé à Turquant, une serre solidaire à Parnay et des achats groupés. « Cette année, nous avons acheté 130 kg de viande en mai et 17 cordes de bois de chauffage en octobre », précise-t-il. Mais les Ligériens de Cœur proposent aussi de la co-réparation à Champigny, les Instants Musicaux dans des



Le Circul'livre au marché de Montsoreau est l'une des activités de l'association.

Lieux Insolites et le Circul'livre au marché de Montsoreau.

Des partenariats

L'association compte aussi différents partenariats, tels l'affiliation à Circul'livre Paris, ou encore la création et le fonctionnement, avec La Caisse d'allocations familiales du Maine-et-Loire, d'un Espace de vie sociale sur six communes de la Côte : Souzay-Champigny, Parnay,

Turquant, Montsoreau, Candès-Saint-Martin et Fontevraud-l'Abbaye. Elle œuvre aussi avec la Fondation de France pour des investissements à Parnay et Turquant (serre, pompe, bacs, abris, outillage) et avec une banque pour le développement durable, dans le cadre du financement de 1 000 verres réutilisables pour les Instants Musicaux dans des Lieux Insolites.

D'autres partenariats sont consentis

pour le financement des affiches et flyers, pour la co-réparation et les cours de compostage prévus à Parnay et Turquant, avec Saumur Agglo propreté, ou encore avec l'Établissement hospitalier pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) de Fontevraud-l'Abbaye. Ceci permet d'emmener des pensionnaires de la maison de retraite au jardin partagé pour des rencontres intergénérationnelles.

Des conventions

Des conventions ont aussi été signées entre l'association et des propriétaires privés ou public : à Turquant, pour l'utilisation gratuite de 662 m² de terrain privé mais aussi de 588 m² de terrain communal, ou à Parnay, pour l'utilisation gratuite de 570 m² de terrain privé. « Vos engagements à nos côtés ont contribué à la réussite de nos activités en 2016. Sans votre aide, il nous aurait été difficile d'en assurer le succès », a lancé le président de l'association à ces différents partenaires.

Et de souhaiter les « revoir à nos côtés en 2017 pour la poursuite des activités, mais aussi autour de nouvelles actions actuellement en cours d'étude ou de faisabilité, comme par exemple, l'aide aux devoirs ou l'épicerie participative ».

MERCREDI 9 NOVEMBRE 2016